



次機会があればまた
参加したいと思います。
3砂分会 井上さん



参加者の声

とても楽しかった！



「今日で終わった。3日間は長かったなあ。裕一も美咲も寂しい思いをしているだろうなあ。」孝は自転車のペダルを踏み続けた。

家の明かりが見え、自転車を止めると美咲の笑い声が聞こえてきた。とても楽しそうだ。あのよくな笑い声は久しぶりに聞いた。誰か来ていいのかな？ そう思いながら玄関を開けると、「おとうさーん。」リビングから美咲が走ってきた。「帰ってきたよ、お母さん、帰ってきたよ！」そう叫んだ。「ん？ 帰ってきた？」美咲を抱き上げてリビングに行くと、笑顔の由佳が困惑している裕一のそばに座つていた。「由佳」「帰ってきたら」「帰ってきた」と、由佳が喜んでいた。

ちらの世界に行って、裕一と美咲と孝さんに会いたくて毎日泣いていた大王様にうるさいから元の世界に戻れって言われちゃった。「それで」「そう、夜だけ帰つていって」「えー嘘みたい怖い？」「うん、怖いけど嬉しい」孝の喜んだ顔を見た裕一も、ようやく笑つた。

美咲が「お母さんの手、すぐく冷たいの。美咲がおつかいをためて手袋を買ってあげるね」「ありがとうございます。クリスマスにお願いね。」「久しぶりの4人の家庭に、孝は溢れる涙を拳で拭いながらよかつたよかつた」と繰り返しつぶやいていた。孝に楽しい暮らしが戻ってきた。毎日が夢の様なのだ。

それから5年、孝は誰に何と言われようと、5時には退社するダメ男を続けている。なぜって？ それは家にはかわいい子どもども、5年前から歳をとらない若くてきれいな妻が待っているのだから。

孝くんはあなたの事務所で働いています。

事務所の孝くん

平成23年9月25日(日)エルドラド・キャンティーナにおいて、江東支社内にあるメキシカンレストラン「ミゲルズ・ナ」において、江東支社創立55周年を記念する行事が、秋の大月間の中間決起の場としても位置付けられて、開催されました。

応募者多数のため抽選

で選ばれた一

般組合員とその家族、実行委員、支部役員、書記局、総務部271人

人が広いレス

トラン内に一

同に会して、

ディズニーキャラクターのグリーティングショーターでは

ディズニーのキャラクターが、それぞれ2回も

テーブルに会いに来てく

りました。確実に来てく

る時間が過ぎましたが

、この機会があればまた

参加したいと思います。

3砂分会 井上さん



ディズニーキャラクターでは、ディズニーのキャラクターが、それぞれ2回もテーブルに会いに来てくださいました。確実に来てくださいました。

お店の雰囲気もよく、キャラクターにも会えてよかったです。お店に入りました。確かに来てくれる人が多くて、東京の企画があれば参加したいと思います。

玉県越谷市のはずれに、息子と娘と住んでいます。勤務先では、面倒な仕事と残業は一切せず、5時になると退社するダメな男である。親類もなく、少学校一年生の息子、裕一と、3歳の娘、美咲とのくらしには無理があった。

ぬいぐるみ、1家族につき何人でも2,000円で食べ放題のディナー、拡大対象紹介カード提出によるプレゼントなど、盛り沢山の内容で楽しい夜を過ごしました。

ミッキーと一緒に写真撮影

組合員、家族271人集う

江東支部結成55周年記念 東京ディズニーシー貸切ディナー

孝は38歳、都内の労働組合の事務所に勤務している。住まいは埼玉県越谷市のはずれに、息子と娘と住んでいます。勤務先では、面倒な仕事と残業は一切せず、5時になると退社するダメな男である。

労働運動のバリバリの闘士だった孝が能なし男と呼ばれるようになったのは、1年前の初夏、妻の由佳が死んでからだった。近くに親類もなく、少学校一年生の息子、裕一と、3歳の娘、美咲とのくらしには無理があった。

ぬいぐるみ、1家族につき何人でも2,000円で食べ放題のディナー、拡大対象紹介カード提出によるプレゼントなど、盛り沢山の内容で楽しい夜を過ごしました。

玉県越谷市のはずれに、息子と娘と住んでいます。勤務先では、面

倒な仕事と残業は一切せず、5時になると退社するダメな男である。

親類もなく、少学校一年生の息子、裕一と、3歳の娘、美咲とのく

らしには無理があった。

労働運動のバリバリの闘士だった孝が能なし男と呼ばれるようになったのは、1年前の初夏、妻の由佳が死んでからだった。近くに

親類もなく、少学校一年生の息子、裕一と、3歳の娘、美咲とのく

らしには無理があった。